

## 22 790 élèves et étudiants dans l'enseignement du diocèse de Laval

Author : Maximilien Bernard

Categories : [Brèves](#), [Diocèses](#), [Identité catholique](#), [Perepiscopus](#), [Points non négociables](#), [Rôle des laïcs](#)

Date : 9 septembre 2016



L'Enseignement catholique du diocèse de Laval en chiffres :

- Ecoles maternelles et primaires : 101 établissements, 11 008 élèves, 602 enseignants
- Collèges et lycées généraux et professionnels : 10 854 élèves, 895 enseignants
- Enseignement supérieur : 928 étudiants répartis à l'Université catholique de Laval, Haute-Follis, Avesnières, Immaculée-Conception à Laval, Rochefeuille à Mayenne, Orion à Evron.
- Les tarifs des écoles catholiques en Mayenne : 14 €/mois pour le 1<sup>er</sup> degré, entre 25 et 30 € pour le collège, entre 45 et 50 € pour le lycée, sur 10 mois/an.

L'équipe dirigeante de l'Enseignement catholique en Mayenne.

De gauche à droite : **Mickaël Gac**, adjoint chargé de la pastorale et du numérique, **Philippe Paré**, directeur, **Christine Morteiro**, adjointe pour le premier degré, **Marie-Aline Vivier-Laroche**, adjointe pour le second degré.

Il manque le père **Frédéric Foucher**, aumônier de l'Enseignement catholique.

